

Medienmitteilung

Klinik-Kompetenz-Bayern eG

Eichstätter Str. 6a, 91781 Weißenburg

info@klinik-kompetenz-bayern.de; www.klinik-kompetenz-bayern.de

Ansprechpartner (KKB-Vorstand)

Martin Rederer (Kreisklinik Wörth an der Donau)

Telefon: 09482 / 202-596; E-Mail: rederer@kreisklinik-woerth.de

Martin Stapper (Kongregation der Schwestern des Erlösers Würzburg)

Telefon: 0931 / 3514 - 2212; E-Mail: stapper@erloeserschwestern.de

Manfred Wendl (Klinikum St. Marien Amberg)

Telefon: 09621/38-1200; E-Mail: wendl.manfred@klinikum-amberg.de

Weißenburg, 25.07.2022

Sperrfrist: keine

Für die Veröffentlichung vielen Dank im Voraus

Jubiläum der Klinik-Kompetenz-Bayern eG, 10+1 – die KKB ist erwachsen geworden

Mit dem Ziel, kommunale und freigemeinnützige Kliniken effektiv zu vernetzen, wurde die Klinik-Kompetenz-Bayern eG (KKB) am 20. Januar 2011 im mittelfränkischen Weißenburg gegründet. Seitdem hat sich die Mitgliederanzahl mehr als verdreifacht.

Die richtungsweisende und zukunftsorientierte Entscheidung der zehn Gründungsmitglieder, der schon jahrelang bestehenden Zusammenarbeit die Rechtsform einer Genossenschaft zu geben, hat sich als hervorragende Idee erwiesen und ist aktueller denn je.

Mit einem Jahr Verspätung wurde am 15.07.2022 das zehnjährige Bestehen mit einem Festakt gefeiert. „Eine Erfolgsgeschichte, auf die wir heute gemeinsam zurückblicken können und natürlich den Blick auch nach vorne richten“, so Manfred Wendl, KKB-Vorstandsmitglied, bei seiner Begrüßung der rund 50 Gäste im Aurelium in Lappersdorf.

Glückwünsche überbrachten Landrätin Tanja Schweiger sowie für das Bayerische Gesundheitsministerium Ministerialdirigent Herwig Heide. „Die Bündelung der Kompetenzen zwischen den einzelnen Kliniken ist von zentraler Bedeutung“, so Heide. „Die KKB ist im Gesundheitswesen ein wichtiger Player“.

Die KKB-Vorstände Martin Rederer, Martin Stapper und Manfred Wendl blickten gemeinsam auf die letzten 11 Jahre zurück und voller Tatendrang nach vorne. „Es lohnt sich

anzustrengen – für eine flächendeckende Versorgung mit kommunalen und freigemeinnützigen Krankenhäusern.“

Die KKB-Kliniken sind qualitativ und organisatorisch optimal aufgestellt. Das krankenhauspolitische Wirken stärkt die Mitglieder zusätzlich. Zudem sind der kollegiale Austausch und das Miteinander für die Genossen ebenso wichtig wie die Umsetzung konkreter Projekte. Nur mit engagierten und motivierten Akteuren ist es möglich, sich so professionell aufzustellen und zu entwickeln. Die KKB hat es geschafft, das Wissen der Kliniken zu bündeln, zu verbreiten und erfolgreich zu nutzen. Schließlich lassen sich die Herausforderungen der Zukunft nur mit intelligent funktionierenden Partnerschaften meistern. Die KKB-Mitgliedskliniken sind dafür bestens gewappnet!

Humorvoll begleitet wurde die Veranstaltung von dem Kabarettisten Oliver Tissot.



v.l.n.r.: KKB-Vorstand Martin Rederer, Landrätin Tanja Schweiger, Ministerialdirigent Herwig Heide, KKB-Vorstand Manfred Wendl, KKB-Vorstand Martin Stapper.



Fotos: H.C. WAGNERS BUREAU – PUBLIC. RELATIONS!

Klinik-Kompetenz-Bayern eG

Mit dem Ziel, die kommunalen und freigemeinnützigen Kliniken effektiv zu vernetzen, hat die Klinik-Kompetenz-Bayern (KKB), eine eingetragene Genossenschaft (eG), im Januar 2011 die gemeinsame Arbeit aufgenommen - damals noch mit zehn Trägern mit 25 Kliniken. Im Januar 2022 gehören dem Verbund 32 Träger mit 61 Kliniken an. Mit der KKB verbunden sind über ihre Mitglieder auch zahlreiche Medizinische Versorgungszentren, Pflegeheime und Service-Wohnanlagen („Betreutes Wohnen“).

- Die KKB steht für praxistaugliche und bedarfsgerechte Lösungen sowie flexible Denkweisen, um den weitreichenden Wandel im Gesundheitssystem erfolgreich zu gestalten. Veränderungsprozesse können flächendeckend und schnell angestoßen werden.*
- Die KKB leistet einen wesentlichen Beitrag zur Konzeption einer zukunftssicheren medizinischen Versorgung der Bürgerinnen und Bürger.*
- Die KKB unterstützt die Kommunen – Landkreise und kreisfreie Städte – dabei, ihrer rechtlichen Verpflichtung nachzukommen und die medizinische Versorgung vorzuhalten.*

Weitere Infos über den Klinik-Verbund gibt es im Internet unter www.klinik-kompetenz-bayern.de